
Estratto del verbale del Consiglio di amministrazione del 21 maggio 2023 

Chiacchiarini (in presenza), Bogliolo (Shype), Carlino (in presenza), Ciampoli (Assenza 

giustificata), De Paolis (Skype), De Romanis (in presenza), Di Caprio (in presenza), Di 

Costanzo(in presenza),Di Stefano( in presenza),Landi  (Assenza giustificata),  Leopardi ( in 

presenza), Monferrini (Shype), Picciotto  (Assenza giustificata), Pizzuti  ( in presenza),Serputi ( in 

presenza), Purinan (Skype). 

Ordine del giorno 

• Approvazione verbale seduta precedente 

• Bilancio consuntivo al 30 aprile 2023 e cash flow 

• Aggiornamento ISO spiaggia – utilizzo e promozione marchio registrato ‘ consorzio 

lido dei Pini Anzio’ 

• Allestimento stabilimento balneare: decisioni e problematiche correlate 

• Lavori fosso della Gallinara e manutenzione cunette 

• Comunicazioni del presidente – Ratifica dei provvedimenti adottati nell’ambito della 

sua delega 

Segretario odierno Pizzuti 

Il Presidente Constata la regolarità della convocazione e la maggioranza necessaria per il CDA 

si inizia a parlare del 1° punto all’O.D. G 

• Approvazione verbale seduta precedente 

Approvati 

• Bilancio consuntivo al 30 aprile 2023 e cash flow 

Il bilancio consuntivo al 30 Aprile 2023 viene commentato da alcuni consiglieri e vengono 

fatti gli aggiustamenti necessari e il CDA prende in considerazione l'acquisto software 

specifico che permetta di evitare passaggi manuali. 

• Aggiornamento ISO spiaggia – utilizzo e promozione marchio registrato ‘ consorzio 

lido dei Pini Anzio’ 

La registrazione del marchio R ‘Consorzio Lido dei Pini’ permette a quest'ultimo di essere 

riconosciuto da banche e istituzioni dando anche un valore aggiunto al territorio; infatti, 

anche la commissione europea con il progetto ESG richiede questo tipo di certificazione. 

Il consorziato verrà informato di questo importante passo sia sul sito sia tramite una 

manifestazione che si potrebbe organizzare in tempi brevi.  Si conferma il passaggio dei 

tecnici dell'ISO 13009 prima della fine del mese di giugno, se i tecnici confermano il 

consorzio otterrà la certificazione. Alcuni consiglieri propongono anche di conoscere 

l'opinione dei giovani nel consorzio di Lido dei pini tramite un eventuale filmato di come 

era di come è e di come potrebbe essere in futuro il consorzio. 

• Allestimento stabilimento balneare: decisioni e problematiche correlate 

L'allestimento dello stabilimento balneare è praticamente terminato bisognerà curare 

ancora alcuni dettagli come l'acquisto di un secondo carrello, di un secondo container. La 



nuova ordinanza del Comune di Anzio obbliga i ristoratori a chiedere l'autorizzazione per 

quanto riguarda la somministrazione di cibi e bevande nelle zone che non sono state già 

dichiarate. In questo caso il consorzio essendo titolare del titolo concessorio chiederà 

l'autorizzazione per il ristorante dello stabilimento. Si deciderà in tempo debito si pagare o 

meno le somme richieste dal comune. 

• Lavori fosso della Gallinara e manutenzione cunette 

Per quanto riguarda i lavori del fosso della Gallinara bisognerà ancora aspettare e capire 

quali sono le nuove disposizioni. Mentre invece per quanto riguarda le cunette sono già 

state presi accordi per riparare alcuni tratti di strada con degli operatori del consorzio. 

• Comunicazioni del presidente – Ratifica dei provvedimenti adottati nell’ambito della 

sua delega 

Vengono fatte alcune proposte per quanto riguarda l'allestimento di piazza Masini con 

eventualmente, oltre alla zona di pallone e al parco giochi dei bimbi già esistente, un'area 

per di riposo con panchine e tavolini e un'area con una minipalestra esterna. Si ricorda 

anche l'obbligo di pubblicare sul sito nell'area riservata ai consorziati l’elenco di questi 

ultimi che non è allegato all'ultima al verbale dell'ultima assemblea. 

Si conclude il consiglio di amministrazione con l'usuale lettura delle spese effettuate 

durante il mese di maggio,  prossimo consiglio 17 giugno alle 10:00. 

 

 

 

 

 

 


